



Mazda

Mazda 3 (1ª Generación)

Fecha de fabricación: de enero 2008 a marzo 2009

Fallo en el motor de los limpiaparabrisas delanteros

Si en estos vehículos se detecta un fallo en el funcionamiento del motor de los limpiaparabrisas delanteros, puede deberse a que dicho motor presenta corrosión en la conexión a masa. La pérdida del contacto a masa puede ocasionar un fallo completo del motor de los limpiaparabrisas. Para solventar esta situación, deberá montarse un nuevo cable de masa.

- Montar un nuevo cable de masa
- Comprobar el fusible
- Comprobar el funcionamiento del motor de los limpiaparabrisas

El fabricante del vehículo es consciente del problema. Por ello, ha puesto en marcha una campaña para comprobar los vehículos afectados en los que se está instalando un nuevo cable de masa.

Sin embargo, es de suponer que por diversos motivos no se comprueben o reparen todos los vehículos.

Tenga en cuenta esta información si detecta algún problema en el funcionamiento del motor de los limpiaparabrisas delanteros.